

PHILHARMONISCHES
ORCHESTER
FREIBURG

NEUJAHR'S KONZERT

THEATER FREIBURG





The Philharmonic Blues Brothers

War es Schicksal, Zufall, oder vielleicht wirklich „im Auftrag des Herrn“, das die Philharmonischen Blues Brothers zusammenführte? Wir wissen es nicht. Wir wissen aber, wann es passierte: im Jahre 2013 anlässlich des Orchesterjubiläums „125 Jahre Philharmonisches Orchester Freiburg“. Einige Kollegen hatten schon länger der Blues gepackt, verbunden mit dem vielzitierten Wunsch, „die Band wieder zusammen zu bringen“ und dem Freiburger Publikum eine ganz andere musikalische Bandbreite zu zeigen. Schnell fanden sich innerhalb des Orchesters sechs bereitwillige Kollegen (drei Blechbläser, ein Klarinettist, ein Schlagzeuger und ein Bratscher, hier an der Gitarre), um den Blues aufleben zu lassen. Ergänzt durch einen Keyboarder und einen Sänger war das achtköpfige Ensemble komplett und feierte am 21. Juli 2013 beim Orchesterfest auf dem Theatervorplatz seine Feuer- taufe. Ein schwarzes Anzugjackett. Ein Paar schwarze Anzughosen. Ein Hut. Schwarz. Und die ikonischen Sonnenbrillen. Mehr braucht es nicht, um aus klassischen Philharmonikern waschechte Blues Brothers zu

machen, die virtuos und souverän und mit Coolness und Spaß die Hits des gleichnamigen Kultfilms von 1980 zum Besten geben. „Die Band, denk an die Band!“ ist seitdem das Motto wann immer sich die Gelegenheit bietet und der Ruf der Philharmonischen Blues Brothers eilt ihnen inzwischen weit voraus – höchste Zeit, dass sie die große Konzerthaus- bühne beleben und erstmals auch mit ihren Orchesterkollegen den Blues spielen dürfen.

Philharmonic Blues Brothers: Thomas Darscheid (Gesang), Tilman Collmer (Schlagzeug), Marc Oberle (Trompete), Hubert Mayer (Posaune), Nils Schönau (Saxophon), Roman Viehöver (Bass), Wolfram Gündel (E-Gitarre), Andreas Erchinger (Keyboard)